



**Le directeur général de Voxafrica, est l'invité de Romaric Tenda dans ce nouveau numéro de "7 minutes pour convaincre"**

Au cours de cet entretien, Jules fait une démonstration magistrale du concept de tribalisme qui semble avoir pignon sur la toile, et lance une alerte aux camerounais en leur demandant d'éviter ce piège tendu par les colons d'autre fois, et repris aujourd'hui par le pouvoir néocolonial

Le docteur en science politique, jette en outre un regard analytique sur la régulation des médias classiques, ainsi que ceux des réseaux sociaux.

Le manager de la télévision panafricaine, revient sur les défis qui lui ont été assignés dès son arrivée à Voxafrica, les multiples départs de ses journalistes phares, la stratégie de son média dans le traitement de la présidentielle, sa volonté de se mettre en retrait au cours de cette échéance dans son propre pays alors qu'à l'étranger il y est à fond et de manière constante, et en fin, le projet The Voice Afrique Francophone.

**Afrik-Inform**